

Liebe Mitglieder,

ein ereignisreiches und bewegtes Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu. Wie so oft ist die Zeit wie im Flug vergangen und wir haben gemeinsam viel erreicht, gestaltet und bewegt. Dafür möchte ich Ihnen von Herzen danken.

Der Jahresbeginn stand ganz im Zeichen unseres Clubhauses, das nach seiner Schließung im Dezember 2024 umfassend umgestaltet wurde. Mit großer fachlicher Expertise und viel Liebe zum Detail haben unsere Planerinnen und Planer sowie die Mitglieder des Planungsausschusses und schließlich die ausführenden Firmen ein Ambiente geschaffen, das zum Verweilen einlädt und auch neben dem Golfsport Raum für Begegnung und Gemeinschaft bietet.

Am 1. Mai durften wir die neuen Räume mit der symbolischen Banddurchtrennung feierlich eröffnen. Ein besonderer Moment, den wir im Anschluss mit italienischem Flair durch Alessio und Marcello, sowie der offiziellen Eröffnung der *Trattoria 27* gebührend gefeiert haben.

In der diesjährigen Mitgliederversammlung standen die zukünftige Platzrenovation und die Weiterentwicklung unseres Golfplatzes im Mittelpunkt. Zur Vorstellung der geplanten Maßnahmen durften wir den beauftragten Golfplatzarchitekten Martin Ebert begrüßen. Mit seiner offenen, sympathischen und angenehm unkomplizierten Art führte er uns Loch für Loch durch die vorgesehenen Anpassungen. Es entwickelte sich eine lebhafte und konstruktive Diskussion, in der er die zahlreichen Fragen unserer Mitglieder ausführlich und professionell beantwortete.

Um sich die geplanten Maßnahmen nochmal in Ruhe anzuschauen, können Sie sich die Präsentation über den unten aufgeführten Link herunterladen.

<https://mackenzieandebert.com/AachenerLogin>

Passwort: 1927AGC

Dass wir die international renommierten Golfplatzarchitekten Mackenzie & Ebert für die Renovierung unseres Platzes gewinnen konnten, erfüllt uns mit besonderer Freude – zumal ihr Büro erst im Sommer dieses Jahres den prestigeträchtigen Auftrag zur Renovierung des legendären *St. Andrews Old Course*, erhielt.

Auch sportlich durften wir 2025 wieder Erfolge feiern. Frederika Pulte spielte erneut eine starke Saison: Sie qualifizierte sich für die Deutsche Meisterschaft, sammelte bei nationalen und internationalen Turnieren wertvolle Ranglistenpunkte und belegt aktuell Rang 47 der deutschen Jugendrangliste sowie Rang 589 der europäischen Rangliste ihrer Altersklasse.

Unsere Damenmannschaft krönte eine sensationelle Saison mit dem Aufstieg in die 2. Bundesliga – ein historischer Erfolg für unseren Club. Auch unsere AK-30/50/65 Damen- und Herrenmannschaften haben mit Aufstiegen, Klassenerhalt und – leider – auch zwei Abstiegen die Farben des AGC auf NRW-Ebene würdig vertreten.

Ein besonderes Anliegen unseres Clubs ist die Inklusion. Dank des großen Engagements von Dr. Wolfgang Söhngen und dem gesamten Inklusionsteam richten wir regelmäßig Inklusionsturniere aus und fördern eine Gruppe von Tabalingo, in der Kinder und Jugendliche mit Beeinträchtigungen die Freude am Golfsport erleben können. Wer einmal dabei war, spürt sofort die Begeisterung, die diese Gruppe ausstrahlt.

Der Club hat für den Ausbau und Weiterentwicklung der Inklusion in unserem Verein einen Förderantrag bei der Aktion Mensch e.V. eingereicht. Nun hoffen wir für die Fortführung dieser wertvollen Arbeit auf einen positiven Bescheid.

Für ein aktives Clubleben hat unser EVA-Ausschuss auch in diesem Jahr wieder zahlreiche bunte Akzente gesetzt. Die hohen Teilnehmerzahlen beim Frühlingsturnier, beim Sundowner und beim Oktoberfest zeigen, wie beliebt die mit viel Herzblut organisierten Veranstaltungen sind.

Das Sommerfest mit seinem italienischen Flair war zweifellos ein besonderer Höhepunkt – ein Abend, an dem bis in die frühen Morgenstunden getanzt und geschwofft wurde. Genau diese mit großer Hingabe geplanten, abwechslungsreichen Events sind es, die unser Clubleben so besonders und lebendig machen.

Mein herzlicher Dank gilt allen ehrenamtlich engagierten Mitgliedern, die sich in so vielen Bereichen unseres Clubs einbringen. Mittlerweile sind es rund 80 Mitglieder, die ihre Zeit, ihr Wissen und ihre Leidenschaft dafür einsetzen, unseren Club zu einem Ort des Miteinanders zu machen. Durch Ihr Engagement entsteht ein Clubleben, das uns verbindet und auf das wir stolz sein dürfen.

Auch unsere hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben mit Professionalität und großem Einsatz dafür gesorgt, dass wir unser Hobby in entspannter Atmosphäre genießen konnten. Die umfangreichen Umbauten am Platz und im Clubhaus stellten in diesem Jahr eine besondere Herausforderung für sie dar. Umso mehr danke ich ihnen für ihre stets zuverlässige Arbeit.

Wir blicken insgesamt auf eine sehr lebendige und abwechslungsreiche Saison zurück, voller schöner Momente, in denen wir gemeinsam feiern, genießen und uns sportlich betätigen konnten.

Wie Sie wissen, haben uns Alessio und Marcello Ende September in beiderseitigem Einvernehmen verlassen. Umso mehr freuen wir uns, dass wir mit Marc Creußen und seinem Team einen neuen, zuverlässigen Partner gefunden haben, der uns künftig kulinarisch begleiten und verwöhnen wird.

Nach den Erfahrungen des vergangenen Jahres haben wir uns entschlossen einen neuen Weg einzuschlagen und haben die AGC Gastro GmbH gegründet um die Gastronomie unter dem „Dach“ des AGC als eigenständig geführte Gesellschaft optimal auf unsere Bedürfnisse auszurichten. Als Geschäftsführer haben wir Marc Creusen gewinnen können, der nun die Gastronomie mit seinem Team seit dem 15.9.2025 mitten in der Saison übernommen hat. Der Start ist gelungen, das Angebot ist köstlich und das motivierte Team bemüht sich um unser Wohlbefinden. Seit dem 1.11.2025 ist auch Simone Vorhagen Teil des Teams und kümmert sich um sämtlich Anfragen zu Veranstaltungen und Events. Wir sind froh über diesen mutigen Schritt und würden ihn wieder so machen. Genießen Sie das Angebot auch weiter mit Ihren Freunden so oft Sie können und geben Sie gerne konstruktives Feedback unter feedback@brasserie27.de um die Brasserie27 noch besser zu machen.

Wie ich bereits zu Beginn meines Schreibens erwähnte, investieren wir derzeit viel Energie und Herzblut in die Erhaltungs- und Renovierungsmaßnahmen unseres Platzes. Wie in der MV beschlossen, führen wir die geplanten Arbeiten immer im Rahmen des dafür vorgesehenen Budgets aus. Je nach finanzieller Lage können sich die Maßnahmen daher beschleunigen, oder sich etwas verzögern.

Umso dankbarer wäre ich Ihnen, wenn Sie dieses wichtige Projekt mit einer Spende unterstützen würden. Im Jahr 2027 feiern wir unser 100-jähriges Jubiläum – ein bedeutendes Ereignis, für das die Vorbereitungen jetzt schon angelaufen sind. Es wäre wunderbar, bis dahin möglichst viele Maßnahmen auch am Platz schon erfolgreich abzuschließen. Dies hängt jedoch unmittelbar von den verfügbaren Mitteln ab.

Jede Unterstützung – ob groß oder klein – hilft, unseren Platz zu bewahren, zu verschönern und für die Zukunft zu rüsten.

Bitte nutzen Sie folgende Kontoverbindung, als gemeinnütziger Verein stellen wir selbstverständlich Spendenquittungen aus.

Ich danke Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung.

Kontoinhaber: Aachener Golf-Club 1927 e.V.

Bank: Sparkasse Aachen

IBAN: DE31 3905 0000 0000 0207 84

Liebe Mitglieder, in diesen bewegten Zeiten dürfen wir uns glücklich schätzen, das große Privileg zu haben, entspannte und unbeschwerte Momente in unserem Club verbringen zu können. Für Ihr Vertrauen, Ihr Engagement und Ihre Verbundenheit möchte ich Ihnen herzlich danken. Sie alle tragen dazu bei, dass unser Club ein Ort der Begegnung, des Sports und einer lebendigen Gemeinschaft bleibt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine friedvolle Weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen glücklichen Start ins neue Jahr. Schon jetzt freue ich mich darauf, Sie am 01. Februar 2026 zu unserem traditionellen Neujahrsempfang begrüßen zu dürfen.

Mit den herzlichen Grüßen

Ihre Präsidentin



Caroline Effert